



Medienbericht vom 6. Juli 2020

KulturGarten Steffisburg: Ein Mustergarten für mehr Biodiversität.

Am 9. Juli 2020 um 19 Uhr stellt der Natur- und Vogelschutzverein Steffisburg und die Gemeinde der Bevölkerung den Mustergarten für mehr Biodiversität an der Bahnhofstrasse oberhalb der Schönaubrücke vor. Die einheimischen Pflanzen bieten zahlreichen Insekten und anderen Tieren Lebensraum und Nahrung und erfreuen Spazierende.

Die Vorher-/Nachher-Bilder des Mustergartens an der Bahnhofstrasse zeigen bereits eindrücklich, wie sich die Parzelle der Gemeinde verändert hat, seit der Natur- und Vogelschutzverein Steffisburg diesen öffentlichen Garten im Rahmen des KulturGartens 2019 und des Projekts "Mission B" im Mai 2019 angelegt hat. Wie wertvoll diese Fläche für die Natur geworden ist, zeigt sich jedoch oft erst, wer einen Moment stehen bleibt und beobachtet. Diese Gelegenheit bietet sich am kommenden Donnerstag. Der Natur- und Vogelschutzverein Steffisburg führt die Besucherinnen und Besucher durch den Mustergarten und stellt die verschiedenen Elemente vor. Bei einer kleinen Verpflegung bleibt Zeit zum Beobachten.

Der Natur- und Vogelschutzverein Steffisburg hat den Mustergarten in unzähligen Stunden angelegt und hat auch den Unterhalt übernommen. Die Firma Knecht AG, Heimenschwand, hat das Projekt im Rahmen eines Sponsorings bei der Planung unterstützt und auch bei der Umsetzung geholfen. Weitere Sponsoren haben mit grosszügigen Beträgen das Projekt überhaupt erst möglich gemacht. Gemeindepräsident Jürg Marti bedankt sich dafür: "Es ist nicht selbstverständlich! Ich danke dem Natur- und Vogelschutzverein, allen Freiwilligen und Sponsoren herzlich!"

Mit dem Mustergarten sollen der Bevölkerung einheimische Pflanzen vorgestellt werden, mit welchen ein vielfältiger und farbiger Garten gestaltet werden kann, aber nicht nur. Es soll auch aufgezeigt werden, dass sich beispielsweise Insekten primär von einheimischen Pflanzen ernähren. Fehlt diese Nahrung, fehlen auch die Bestäuber (z.B. Wildbienen) unserer Wild- und Kulturpflanzen. Es ist naheliegend, dass die Konsequenzen davon auch der Mensch zu spüren bekommt.

Mit dem KulturGarten hat sich die Gemeinde zum Ziel gesetzt, Massnahmen zur Förderung der Biodiversität zu treffen und die Bevölkerung für die Thematik zu sensibilisieren. Wie so oft gilt auch hier: Grosses beginnt im Kleinen und wir sind alle gefragt!



Mustergarten vorher
Foto: Barbara Bosco



Mustergarten für mehr Biodiversität an der Bahnhofstrasse in Steffisburg
Foto: Elisabeth Kopp

Steffisburg, 6. Juli 2020 ke
Geschäft Nr. 16106

Freundliche Grüsse

Abteilung Präsidiales
Informationsbeauftragter

Rolf Zeller

Bei Fragen wenden Sie sich bitte direkt an

Jürg Marti, Gemeindepräsident
Telefon 033 439 43 00
E-Mail juerg.marti@steffisburg.ch

Beilage in elektronischer Form

- Fotos "Mustergarten"

Geht an

- Medien gemäss separatem Verteiler
- Mitglieder Grosse Gemeinderat
- Mitglieder Gemeinderat
- Barbara Bosco, Natur- und Vogelschutzverein
- Knecht AG, Heimenschwand
- Urs Dolder, Verein Kunsthaus
- Rolf Zeller, Gemeindeschreiber
- Übrige Abteilungsleitungen
- Fabian Schneider, Stv. Gemeindeschreiber
- Marianne Neuhaus, Protokollführerin GGR
- Ramona Graber, Informationsstelle
- Elisabeth Kopp, Stabsmitarbeiterin Gemeindepräsidium

Kopie an

- Werkhof
- Internet
- Intranet